

Solidarité et Prière

A nos frères handicapés d'Ukraine

La guerre, c'est l'exclusion des handicapés du chemin de la vie
La guerre, les abandonne et les laisse en arrière
La guerre, provoque les idées eugéniques
Le pire malheur, véritable fabrique à handicaps,
C'est encore la guerre.

C'est avec appréhension que nous écoutons les premières nouvelles le matin,
C'est l'encercllement de Kiev comme par un serpent qui étouffe sa victime,
Le patrimoine culturel, les églises même, sous nos yeux s'effondrent,
C'est l'incendie qui s'allume même dans une centrale nucléaire,

Nous souhaitons le dialogue, pas les assassinats,
Nous souhaitons l'arrêt des combats, pas l'invasion,
Nous souhaitons la Paix,
La Paix qui s'harmonise avec le bleu du ciel et le jaune des belles récoltes.

Nous prions de tout notre cœur,
Nos pensées et nos yeux fixés sur votre pays,
En souhaitant que vos espoirs s'enracinent en vous,
Survivez ! C'est notre prière la plus profonde.

La guerre est productrice d'handicapés,
Elle leur enlève la dignité et l'espoir,
Elle peint leur avenir d'un noir profond, sans espoir !
Il faut arrêter cette guerre le plus tôt possible,
Pas le plus tôt possible, immédiatement !

Encore et encore, survivez, par n'importe quel moyen,
Par le vol si besoin est et même en acceptant l'aide de l'ennemi
Notre pensée va vers vous, d'aussi loin que le Japon

Katunori Fujii (Association Japonaise des handicapés)